



GNU GPL Lizenzhinweis

Beachten Sie, dass dieses Produkt u.a. Open Source Software enthält, welche unter der GNU General Public License (GPL) lizenziert ist. Wir verweisen auf die Lizenzbestimmungen der GPL, um eine GPL-konforme Verwendung der Programme sicherzustellen.

Der Lizenztext der GPL kann von der Homepage unter:

www.santec-video.com/Download/GNU_GPL/GNU_GPL_V2.pdf
heruntergeladen werden.

Der verwendete Open Source Quellcode kann unter der E-Mailadresse camera-service@burg.biz bis zu 3 Jahre nach Auslauf des Produktes angefordert werden.

Bitte beachten Sie, dass wir keinen Support oder Garantie für die Fehlerfreiheit des Quellcodes geben können. Der Quellcode stellt lediglich einen Teil der Gesamtsoftware dar.

GNU GPL Lizenzenote

Certain Open Source Components are licensed pursuant to GNU General Public License. This establishes that the Customers have the right to acquire, modify and redistribute the source code of said software in accordance with the terms of the GNU General Public License or Lesser General Public License.

The license text can be downloaded from our homepage

www.santec-video.com/Download/GNU_GPL/GNU_GPL_V2.pdf

The source code for the GPL licensed software can be requested at camera-service@burg.biz up to 3 years after products end of service.

We can't give support or guarantee for squeaky-cleaness of source codes. The source codes are only a part of whole software.